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Grazie alle 27 persone che ieri sera, nonostante i cambi di programma e il tempo grigio hanno 

partecipato al nostro incontro pubblico. 

Scelta libera, nessuno di loro precettato. 

Il nostro consigliere ha tenuto fede al titolo: 

“Quel che il Sindaco non dice”, elencando 

tutta la polvere che si accumula da anni sotto 

il tappeto fiorito che il Sindaco spaccia per 

realtà. 

L’ora e mezza è bastata appena per il lungo 

compito. Molte delle informazioni – tutte 

documentate – erano già presenti sul nostro 

sito, ma sappiamo che è difficile trovare 

motivazioni per impegnarsi su testi articolati. 

Abbiamo perciò colto l’invito a tradurre il 

tutto in linguaggio più semplice ed 

immediato: lavoro arduo perché è nostro uso argomentare sempre il perché e il per come delle 

nostre affermazioni. 

Dateci un po’ di tempo e lo faremo. 

 

Grazie a Giorgio Baracco, titolare di 

Sapori di Liguria, ed ai suoi 

collaboratori per l’accurato e 

ricchissimo buffet, caldo e freddo. 

Giorgio è da sempre disponibile con 

competenza e passione per tutte le 

realtà vadesi: dall’Amministrazione 

comunale all’ultima neonata 

associazione del territorio.  

    

       

    

  


